

つくも保育園だより

平成28年 11月



朝、夕の冷え込みに秋の深まりを感じます。公園や河原と恵まれた環境の中で、自然の美しさに目をむけ、木の実、落ち葉、秋の草花に触れながら自然物の造形やごっこ遊びの世界も広がり、作品展では、子どもたちがいろいろな方法で物作りを楽しみ、大好きな遊びの世界を表現しました。これからも、子ども達の”そうぞう”する力や感性を大事にしていきたいと思ひます。

また、創立60周年式では保護者会より素敵な祝花をいただき誠にありがとうございます。これからも子どもたちのすこやかな育ちに寄り添い、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただきながら職員一同より良い保育をめざしていきたいと思ひます。
園長 高木 小津江

☆11月より、長沼ふき子保育士がひよこ組担任に異動となりました。よろしくお願ひいたします。

★航空写真の展示について…期間は、7日(月)～18日(金)までです。詳細は、別途おたよりを配布しますのでご覧ください。

11月の園目標

”そうぞう”する力を膨らませて
なりきったり、やりとりしながら
ごっこ遊びを楽しむ



♪もちつき♪

①ぺったんぺったん おもちつき
はちまきまいて ちからをいれて
おすもうさんだよ おもちつき

②ぺったんぺったん おもちつき
ほかほかゆげが いいにおい
つけたらたべよう おもちつき



<赤い羽根共同募金、ご協力ありがとうございました>

ご家庭で集めてくださった募金は、共同募金会山形市支会に贈呈し、地域の福祉のために役立てて頂きます。皆さんからの募金合計金額は、後日お知らせします。



<保護者研修会>

11月19日(土)保護者研修会があります。今年の内容は、9時から10時は、各保育室にて保育参観。10時から11時が、山形大学の学生さんによる本格的な生演奏です!! 将来有望な音楽家のたまごの皆さんの本格的な音楽に触れて、お子さんと一緒に芸術の秋を堪能しましょう♪
詳細は、先日配布したプリントをご確認ください。一人でも多くの方のご参加をお待ちしています♪♪

11月の予定



日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
			祖母参観	文化の日	総合訓練	
6	7	8	9	10	11	12
	身体測定		おはなし会			
13	14	15	16	17	18	19
		年長児 ふれあい コンサート		内科検診	修了児 記念撮影	保護者研修会
20	21	22	23	24	25	26
			勤労感謝の日		もちつき 誕生会	イルミネーション 取り付け
27	28	29	30			
	クリスマス 飾り付け					



クラスより



天気の良い日には、ベビーカーでの散歩を楽しんでいます。走っている車を指差した声を出したり周りの景色や秋の自然を満喫しています。公園ではシートを敷いて、きれいに色づいた落ち葉を手にして楽しそうです。体の発達とともに手指の動きもしっかりと発達してきた子どもたちです。先日の作品展以来、新聞紙をビリビリ破ったり、クシャクシャしたり紙の感触を楽しめるようになってきました。マット山登り、箱押し遊びなど体を動かした遊びや、手指をたくさん使った遊びもいろいろ工夫していきたいと思ひます。



うさぎ組

薬師公園までの遠足では、長い道のりを最後まで歩き、楽しんできた子ども達。公園でたくさん遊んだ後でも機嫌良く歩いて帰ってこられたことに成長を感じました。季節はすっかり秋。拾ってきたどんぐりや落ち葉を使っておままごとや製作を楽しんだり、トンボを捕まえようと走り回ったり...。秋の季節を感じながら元気いっぱい遊んでいます。絵画活動では大きな紙に描くことや絵具を使って色を塗ることに挑戦しました。腕を大きく回して絵を描くことや筆の力の入れ方が難しかったようですが、子どもたちなりに楽しみ「もっとやりたい!」と言う子どもも多かったです。今月は室内での遊びも充実させながら、天気の良い日は戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



つき

シールを貼ったり、紙をビリビリ破いたり、なぐり描きをしたり、指先を使うのが上手になってきた子ども達60周年の作品展にも発達に合わせた製作遊びを楽しみながら取り組むことができました。今月は、自己主張が強くなってきた子どもたちの思いを大切にしながら、ままごと遊びやふれあい遊びを通して、友だちや保育者との関わりを楽しめるようにしていきたいと思ひます。また、寒くなり体調を崩しやすい時期なので、一人一人の健康管理をしっかり行いながら、元気に過ごしていけるようにしたいと思ひます。



ぱんだ組

60周年記念式典に向け、造形活動を存分に楽しんだ子どもたち。今までの遊びや思い出をみんなで振り返りながらイメージしたものを友だちと話し合い、絵具や廃材など様々な素材を使って形にしていくことがとても楽しかったようです。今月も、引き続き、いろんな素材に触れながらイメージしたものを形にする経験をしていきたいと思ひます。また、遠足で長い道のりを歩き公園に行き、楽しんできた経験から「僕たちもこんなに歩けるんだ」と自信がついた子どもたち。天気が良い日は、遠出をしながら、かぜをひかない体作りをしていきたいと思ひます。



おひさま

公園や園庭など戸外遊びでは、赤や黄色に色づいた葉っぱを「あか!」と嬉しそうに見せに来てくれる子どもたち。どんぐりもたくさん拾ってペットボトルマラカスを製作したり、秋の自然に親しみながら楽しんでいます。戸外遊びの時には帽子や靴下などの着脱を自分でやってみようとする姿が見られるようになってきました。上手でできないこともあります温かく見守り、自分でしようとする気持ちを育てていきたいと思ひます。今月は体調管理をしっかり行いながら、天気の良い日は戸外に出て、秋の深まりを肌で感じながら元気に遊んでいきたいと思ひます。



きりん組

創立60周年記念の作品展に向けて、子どもたちが親しんできた「エルマーのぼうけん」のストーリーを元に製作を楽しんできました。作ることが大好きな子どもたちは、どうやって作るかと友だちと考えたり、いろんな廃材や素材を組み合わせたりをしながら、少しずつ形になっていく作品を見てとても喜んでいました。友だちと力を合わせ、最後までやり遂げる達成感や満足感を味わうことができたようです。来月は保育園で最後のおゆうぎ会に向けて、友だちや保育者と一緒に劇や合奏の練習を楽しみたいと思ひます。また、これから流行する疾患に備え、手洗いうがい丁寧に行い、自分で体を守る大切さを感じられるように取り組んでいきたいと思ひます。



8日(木)おゆうぎ会プレリハーサル
10日(土)おゆうぎ会
22日(木)クリスマス誕生会